

La Russie fera face aux actions illégales des États-Unis contre des pays latino-américains



Moscou, 18 avril (RHC)- Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Riabkof, a signalé que son pays fera face aux sanctions illégales imposées par les États-Unis contre Cuba et contre le Venezuela et qu'elle appuiera ses alliés stratégiques dans la région.

Dans une interview accordée à l'agence de presse RIA Novosti, Sergueï Rabkof a relevé que Moscou est très préoccupé à cause des manœuvres de Washington contre les pays latino-américains. Il a qualifié d'illégales et d'illégitimes ces actions ayant pour but de faire pression sur les peuples de la région.

Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Russie, a ajouté qu'avec sa politique de sanctions, la Maison-Blanche proclame ouvertement l'objectif de briser la volonté d'autres pays et d'obtenir le changement de cap politique de ces nations dans la direction de son gré.

Hier, les États-Unis ont annoncé la prise de sanctions contre la Banque Centrale du Venezuela et contre la Banque Corporative, une institution financière du Nicaragua. Ils ont également annoncé des restrictions sur les visites tourisme à Cuba et sur les visites à Cuba et sur les envois d'argent à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188708-la-russie-fera-face-aux-actions-illegales-des-etats-unis-contre-des-pays-latino-americanos>



Radio Habana Cuba